

Knabenschiessen 2013 gestartet

Seit 9 Uhr wird im Albigütli bei perfektem Wetter geschossen. Nach nicht einmal 30 Minuten haben wir mit Georg Eidenbenz aus Adliswil bereits einen Schützen mit 35 Punkten. Auch zwei Schützen mit 34 Punkten gibt es, Tim Williman aus Zürich und Dominik Ritter aus Feldmeilen.

Wussten Sie, dass dieses Jahr zum ersten Mal gelbe Fahnen mit dem Knabenschiessen-Logo in der ganzen Stadt Zürich aufgehängt wurden?

Pressebüro: 044 461 70 27

Pressechef Daniel Schwab: 079 66 55 777

Stv. Pressechef Stefan Bachmann: 079 426 83 84